

# PUBLIK

## Heboh, Ribuan Pekerja Kota Tegal Akan Turun ke Jalan Peringati May Day

M Zaenal Arifin - [TEGAL.PUBLIK.CO.ID](http://TEGAL.PUBLIK.CO.ID)

Mar 13, 2023 - 14:20



*R. Heru Setyawan menyampaikan saat technical meeting lomba yang meminta semua pekerja bersama-sama bergembira memperingati May Day, Selasa (07/03/2023)*

**TEGAL** - Para pekerja dari berbagai perusahaan di Kota Tegal sepakat untuk turun ke jalan memperingati Hari [Buruh](#) Internasional (May Day) tanggal 1 Mei mendatang, hal itu disampaikan Kepala Disnakerin R. Heru Setyawan saat technical meeting lomba (07/03/2023) yang meminta semua pekerja bersama-sama bergembira memperingati May Day, yang direspon tepuk tangan pekerja dan menyatakan kesiapannya.



Mereka turun ke jalan bukan untuk melakukan unjuk rasa, tetapi membangun keakraban dan silaturahmi antar pekerja. Rangkaian peringatan May Day 2023 Kota Tegal sudah diawali dengan gelaran Fun Competition dengan lomba Futsal, Tenis Meja, dan Senam.

“Lomba antar perusahaan dan serikat pekerja ternyata mendapat respon luar biasa, karena baru pertama kali digelar, bahkan mereka langsung minta agar tahun depan diadakan lebih meriah,” ujar Adi Iman Santoso.

Ketua Panitia May Day, yang juga menjabat ketua KADIN Kota Tegal. Santo mengatakan baru Kota Tegal yang sudah mengawali rangkaian acara menyambut Hari Buruh Tahun 2023. Dia berharap puncak May Day nanti juga berlangsung meriah dan semarak.

Harso Djulianto, GM Hotel Bahari Inn, yang dipercaya menjadi Koordinator Seksi Lomba menyampaikan lomba-lomba berjalan dengan baik dan lancar.

“Animo perusahaan dan serikat pekerja sangat luar biasa, meski baru sekitar 60-an perusahaan yang berpartisipasi,” ungkap Harso.



Ditambahkannya kalau ada insiden kecil, lumrah dalam setiap kompetisi, tetapi aura kegembiraan dan keakraban antar pekerja sangat terasa. Jadi semangat fun competition benar-benar terasa dalam tiap lomba yang diadakan.

Diinformasikan dari Lomba Futsal yang digelar di Lapangan Futsal Kampus I PKTJ, keluar sebagai Juara Pertama PT. Surya Madistrindo (Gudang Garam), runner up Bank Mandiri Tegal, posisi ketiga ditempati dua tim futsal Hotel Primebiz dan RSUI Harapan Anda.

Sedangkan untuk lomba Tenis Meja yang diadakan di Lapangan Tennis Indoor Balaikota Tegal, Juara Pertama Bayu Ramadhan (BPRS HIK Bahari), Juara Kedua Moh. Girendra (PT. Prima Logam), dan Juara Ketiga bersama Syifa Yuniar Firdaus (PT. Teletama Artha Mandiri) dan Wartu (PT. Surya Madistrindo). Lomba Senam Kreasi yang digelar di Pendopo Ki Gede Sebayu dimenangkan Perumda Tirta Bahari (PDAM), juara kedua BPJS [Kesehatan](#), dan juara ketiga BPRS HIK Bahari.





Peserta yang mewakili perusahaan melaksanakan tugas perusahaan untuk mengikuti lomba, karena masuk dalam kriteria bekerja, maka semua dilindungi oleh program jaminan sosial ketenagakerjaan.

“Meski lomba tetap dalam suasana having fun, kalau ada pemain yang cedera kami siap mengcover dalam Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK),” ungkap Mulyono Adi Nugroho yang selalu hadir di tiap venue pertandingan.

Kepala Disnakerin Kota Tegal R. Heru Setyawan menyampaikan apresiasi atas partisipasi perusahaan dalam lomba-lomba menyambut May Day 2023. Dia juga berterima kasih kepada seluruh jajaran panitia yang personilnya merupakan perwakilan dari pengurus Lembaga Kerjasama Tripartit, pengurus Forum Human Resources Development (HRD), dan perwakilan dari perusahaan.

Sementara saat technical meeting maupun saat membuka lomba, Heru menyampaikan penerimaan piagam, trophy dan uang pembinaan akan dilakukan di puncak acara May Day tanggal 1 Mei di Jalan Pancasila.



"Mari kita padati Jalan Pancasila, seluruh pekerja dan pengusaha wajib hadir untuk menyambut kegembiraan Peringatan Hari Buruh Internasional Tahun 2023 Kota Tegal," ajaknya bersemangat, yang disambut tepuk tangan para pekerja.

Heru menambahkan karena 1 Mei hanya sekitar satu minggu setelah Idul Fitri, maka tema yang diambil untuk May Day adalah "Kegembiraan Idul Fitri Memantapkan Sinergi, Kota Tegal Aman Terkendali".

Heru optimis ribuan pekerja akan siap turun ke jalan dalam kegembiraan May Day, tentunya dari unsur pengusaha dan pemerintah juga akan siap bersinergi.

"Hari Buruh adalah kegembiraan bersama yang harus diwujudkan dengan kebersamaan dari kita, oleh kita, untuk kita," pungkas Heru. **(Zaenal)**